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Ever wanted to roar with pleasure with your partner? The 
Perfect Lover couple’s massager allows you to try out a brand-
new sex toy. And more still! It will also add a touch of eroticism to 
your sexual intercourse. This sextoy will allow you both to enjoy 
more orgasms together. The Perfect Lover couple’s massager 
will even let you discover your most unimaginable desires.
This sextoy is very discrete and is a perfect travel companion. 
Guaranteed to make your trips even more unforgettable. Why 
not even treat yourself a little more by carrying it in your panties, 
beneath a skirt or dress. Enjoy some guilty pleasure at any time 
of the day.

Möchten Sie mit Ihrem Partner vor Lust aufbrüllen? Der Perfect Lover 
Paarstimulator eröffnet Ihnen die Möglichkeit, ein vollkommen neues 
Liebesspiel auszuprobieren. Aber nicht nur das! Darüber hinaus wird es 
Ihrem Liebesspiel eine erotische Note verleihen. Mit diesem Sexspielzeug 
werden Sie mit Sicherheit mehr Orgasmen zu zweit erreichen. Mit dem 
Perfect Lover-Stimulator werden sogar Ihre kühnsten Wünsche wahr.. 
Dieses Sextoy ist ultradiskret und wird Sie gern unterwegs und auf Reisen 
begleiten. Dadurch wird Ihr Liebesurlaub noch angenehmer. Sie können 
sogar an Ihre Grenzen gehen, indem Sie es in Ihrem Slip, unter dem 
Rock oder dem Kleid tragen. Erleben Sie auf diese Weise jederzeit ein 
außergewöhnliches Gefühl.

Material: Ultra-soft silicon and gold ABS   
Charging time: 60 mins / Autonomy: 60 mins
Sound level: 55 dB / Splashproof: IPX 6
Battery-powered remote control / Soft and flexible
Remote control range 15 m / USB rechargeable
2 motors: G-spot and clitoris stimulation / 10 vibration modes 

Material: Ultraweiches Silikonn und vergoldetes ABS
Ausmaße: 27,8 x 80,6 mm / Ladezeit : 60 min / Autonomie: 60 min
Geräuschpegel: 55 dB / spritzwsserfest: IPX 6
Fernbedienung mit Batterie / Reicweite der Fernbedienung 15 m
Wiederaufladbar über USB / Weich und biegsam
2 Motoren: G-Punkt- und Klitoris-Stimulation / 10 Vibrationsmodi
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PERFECT LOVER
Vous souhaitez rugir de plaisir avec votre partenaire ? 
Le stimulateur pour couple Perfect Lover vous offre la 
possibilité d’essayer un tout nouveau jeu sexuel. Mais 
pas que ! Il ajoutera aussi une pointe d’érotisme dans 
vos ébats sexuels. Avec ce sextoy, vous atteindrez 
certainement plus d’orgasmes à deux. Le stimulateur 
Perfect Lover vous permet même de réaliser vos désirs 
les plus inimaginables.
Ultra discret, ce sextoy vous accompagnera volontiers 
lors de vos déplacements et de vos voyages. De quoi 
rendre votre séjour amoureux plus agréable. Vous pouvez 
même repousser vos limites en le portant dans votre 
culotte, sous une jupe ou une robe. Ressentez ainsi des 
sensations exceptionnelles à tout moment.

Matière: silicone ultradoux et ABS doré 
Dimensions : 27,8 x 80,6 mm
Temps de charge : 60 min / Autonomie : 60 min
Niveau sonore : 55 dB / Splashproof : IPX 6
Télécommande à pile / Rechargeable via USB
Portée de la télécommande : 15 m
2 moteurs : stimulation point G et clitoridienne
10 modes de vibration / Souple et flexible

UTILISATION : 
De par sa texture, le stimulateur pour couple Perfect Lover 
en silicone ultradoux garantit un maximum de sensation et de 
confort. Il embarque deux moteurs : le premier s’insère dans 
le vagin pour atteindre le point G, tandis que le second stimule 
le clitoris, provoquant ainsi des orgasmes répétitifs.
Pour vous procurer un plaisir optimum, le stimulateur Perfect 
Lover propose aussi 10 modes de vibrations toutes aussi 
sensationnelles les unes que les autres. À l’aide d’une 
télécommande d’une portée de 15m, vous pourrez apprécier 
de près ou de loin votre femme en train de se trémousser de 
plaisir. Vous aurez ainsi les mains libres pour vous amuser 
avec votre partenaire. Il suffit de mettre une pile dans la 
télécommande pour la faire fonctionner.
Le stimulateur pour couple Perfect Lover est rechargeable via 
un câble USB. Avant de l’utiliser et surtout pour profiter d’un 
plaisir sexuel non-stop, il faudra le charger une heure. Après 
cela, à vous les jeux sexuels et les moments érotiques de 
longue durée !

USE : Thanks to its texture, the Perfect Lover couple’s massager 
made from ultra-soft silicon guarantees maximum pleasure and 
comfort. It has two built-in motors: the first can be inserted into the 
vagina to stipulate the G-spot, whilst the second stimulates the 
clitoris, guaranteeing multiple orgasms. And for optimum pleasure, 
the Perfect Lover massager also has 10 vibration modes each more 
sensual than the last.  Using a remote-control with a 15m range, you 
can appreciate pleasuring your female companion from near or far.  
As well as keeping your hands free to have fun with your partner.  
Simply insert a battery into the remote control to operate. The Perfect 
Lover couple’s massager is rechargeable via USB. Charge for one 
hour before use, and to make the most of non-stop sexual pleasure. 
Afterwards, let yourself be swept away with sex play and long-lasting 
erotic delight!

ANWENDUNG: Durch seine Beschaffenheit garantiert der Perfect Lover 
Paar-Stimulator aus besonders weichem Silikon ein maximales Gefühl und 
Komfort. Er verfügt über mehrere Motoren: Der erste wird durch die Vagina 
eingeführt, um den G-Punkt zu erreichen, während der zweite die Klitoris anregt 
und so immer wiederkehrende Orgasmen hervorruft.Um Ihnen ein optimales 
Lustempfinden zu ermöglichen, enthält der Perfect Lover-Stimulator zudem 10 
Vibrationsmodi, die gleichermaßen sensationell sind. Mit der Fernbedienung, die 
über eine Reichweite von 15 m verfügt, können Sie aus der Nähe oder aus der 
Ferne sehen, wie Ihre Frau vor Vergnügen zuckt. Auf diese Weise haben Sie 
die Hände frei, um mit Ihrer Partnerin Spaß zu haben. Um die Fernbedienung 
zu bedienen, brauchen Sie nur eine Batterie in die Fernbedienung einzulegen. 
Der Perfect Lover Paar-Stimulator kann über ein USB-Kabel wiederaufgeladen 
werden. Vor dem Gebrauch und vor allem, um ein ununterbrochenes sexuelles 
Vergnügen zu erleben, muss er eine Stunde lang aufgeladen werden. 
Anschließend können Sie Sexspiele und erotische Augenblicke voller Freude 
genießen.
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